
REQUERIMENTO 

Requerimento dirigido a: 

 Exmo. Sr. Vereador Prof. José Américo 

Assunto: 

 FAPOVAR 

 

Exmo. Sr. Vereador: 

Há já muitos anos que esta questão se arrasta, infernizando a vida dos moradores da 

Ponte Reada. São descargas ilegais para o Rio Cáster, descargas do mesmo efluente para a 

rede de saneamento básico provocando maus cheiros a jusante, às quais de juntam nuvens de 

partículas negras resultante da combustão de nafta que conspurca tudo à volta da empresa 

num raio de centenas de metros. Ao visitar o local e no contacto que tive com os moradores, 

pude ver uma descarga de águas residuais directamente para o Rio, tendo igualmente visto 

uma significativa acumulação de lamas em contacto com o leito do rio. 

Tendo em conta as inúmeras queixas realizadas ao longo de mais de 10 anos, seja ao 

nível da autarquia, da GNR ou da CCDRC, gostaria de saber qual o ponto de situação. Gostaria 

de saber designadamente em que termos é que a Câmara, na pessoa do seu Vereador José 

Américo, deu autorização para a descarga de efluentes industriais perigosos na rede de 

saneamento básico. Gostaria igualmente de saber o que foi feito relativamente às emissões de 

gases, particularmente daqueles que resultam da combustão de nafta e que originam a 

contaminação de toda a zona envolvente num raio de largas centenas de metros.  

Sem mais e agradecendo desde já a atenção de V. Exa. despeço-me cordialmente. 

Ovar, 16 de Fevereiro de 2008 

José Costa 

 Representante da CDU na Assembleia Municipal de Ovar 


